

Gartentage in Freising – jetzt direkt in Weihenstephan
oder
Pflanzenvielfalt, geballte Kompetenz und Lebensfreude

Freising ist nicht nur die Heimat der ältesten Brauerei der Welt, sondern auch ein namhafter Standort für Gartentage. Diese sind nun in den Ortsteil Weihenstephan gezogen, ins Herz der bayerischen „grünen“ Hochschulen, wo der Besucher zunächst ein großzügiges Parkplatzangebot vorfindet. Highlights der Veranstaltung sind natürlich die Aussteller, darunter eine einzigartige Auswahl hochrangiger Spezialitäten-Gärtner aus fünf Ländern, für verschiedene Lilien, Blattstauden, trockenheitsverträgliche Arten, Tomaten- und Chili-Sorten und vieles mehr. In Zusammenarbeit mit den Hochschulen konnte ein attraktives Informationsprogramm auf die Beine gestellt werden. Aber auch für die jüngsten Besucher gibt es verlockende Angebote wie Naturbasteleien oder eine Kletteraktion und für alle zusammen eine entspannende live-musikalische Untermalung.

Am Wochenende 10./11. Mai (aber nicht nur dann!) ist Freising für Gartenfreunde eine Reise wert!

gartentage-freising-weihenstephan.de

KURZFASSUNG:

Gartentage in Freising-Weihenstephan
oder
Pflanzenvielfalt und geballte Kompetenz

Die Tradition von hochwertigen Gartentagen in Freising am Muttertags-Wochenende wird 2025 fortgesetzt – neuerdings am Campus der „grünen“ Hochschulen in Weihenstephan. In Neben vielen spezialisierten Gärtnern locken auch andere hochwertige Aussteller, ein attraktives Informationsangebot, ein Kinderprogramm und entspannte Live-Musik. Die ersten Gartentage in Weihenstephan finden am 10. und 11. Mai 2025 statt.

gartentage-freising-weihenstephan.de